

# XPOS

## Dandim 0706/Temanggung Bersama Forkopimda Kabupaten Temanggung Hadiri Natal bersama

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID)

Jan 10, 2024 - 09:00



**TEMANGGUNG** - Masih dalam suasana Natal Tahun 2023 dan Tahun Baru 2024, Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P bersama Forkopimda Kabupaten Temanggung hadiri Natal bersama TNI, POLRI, KORPRI dan masyarakat Kabupaten Temanggung, Kegiatan tersebut berlangsung di Gedung Pemuda Kabupaten Temanggung. Selasa (09/01/2024).

Perlu diketahui perayaan natal bersama tahun 2023 ini dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM, Ketua DPRD

Kabupaten Temanggung Yulianto, S.P, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat.,S.H., S.I.K., M.H. Kepala Pengadilan Negeri Kabupaten Temanggung Dyan Martha Budhinugraeny, S.H., M.H, Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Temanggung Nilma, S.H.,M.H. dan masyarakat Kristiani dari berbagai pelosok Kabupaten Temanggung.



Dalam Sambutannya PJ Bupati Kabupaten Temanggung Menyampaikan " Kami atas nama Pemerintah Kabupaten Temanggung mengucapkan selamat hari Natal tahun 2023 dan Tahun Baru 2024 kepada seluruh umat Kristiani di Kabupaten Temanggung, Semoga perayaan Natal dan Tahun Baru penuh dengan suka cita, Kebersihan hati dan membawa kedamaian.

Pada pelaksanaan natal bersama 2023 umat kristiani mengambil tema "Kemuliaan bagi Allah dan Damai Sejahtera di Bumi".



Melalui Natal dan Tahun Baru ini, agar seluruh umat Kristiani mengingat kembali maka hakiki Natal. Natal membawa suka cita bagi umat manusia sekaligus bagi perwujudan hidup sederhana, perdamaian dan cinta kasih antar sesama manusia yang akan menjadi pondasi terciptanya persatuan dan kesatuan bangsa serta rasa persaudaraan dalam bingkai Kebhinekaan Tunggal Ika," Tambah Hary Agung Prabowo". Tidak sampai disitu saja, Pihaknya juga menekankan tahun 2024 sudah memasuki tahun politik penyelenggaraan pemilu serentak , Adapun perbedaan pilihan politik itu wajar dalam iklim demokrasi, akan tetapi kita dipersatukan oleh kepentingan yang lebih mulia yaitu menjaga persatuan dan kesatuan." Mari kita ciptakan pemilu yang tertib dan aman, "Pungkasnya".